

Ampel-Aus - Politikwechsel in Deutschland jetzt! Resolution zum Landesparteitag in Greding am 24.11.24

Die Ampel ist gescheitert und das ist gut für Deutschland. Doch Olaf Scholz klammert sich an die Macht. Knapp drei Jahre Ampel haben Deutschland einen schweren Schaden zugefügt. Deutschland braucht jetzt dringend einen Politikwechsel.

Die AfD Bayern fordert:

1. Sofortiger Beförderungsstopp, damit Rot-Grün nicht noch vor der Neuwahl loyale Parteisoldaten auf Kosten der Steuerzahler belohnt.
2. Das Parlament muss selbstbewusst werden und nicht in Schockstarre vor der Minderheitsregierung Scholz verfallen. CDU/CSU, FDP und AfD haben eine Mehrheit im Deutschen Bundestag. Die AfD steht bereit, diese Mehrheit zu realisieren, um die Situation für Bürger und Unternehmen in Deutschland zu verbessern. Auf den Feldern der Migrationspolitik, der Gesellschaftspolitik, der Energiepolitik, der Steuerpolitik, der Wirtschaftspolitik und der Sozialpolitik kann es nach den Versprechungen von Union und FDP eine Zusammenarbeit geben, um unter anderem:
  - a. Das Asylrecht zu verschärfen.
  - b. Die Ampel-Einbürgerungsreform rückgängig zu machen und das Staatsbürgerschaftsrecht zu verschärfen.
  - c. Die Subventionierung von sogenannten „Erneuerbaren Energien“ zu beenden.
  - d. Die Rückkehr zur Kernenergie zu beschließen.
  - e. Das Selbstbestimmungsgesetz zurückzunehmen.
  - f. Die Aufweichung des Abtreibungsrechts rückgängig machen.
  - g. Steuern für alle Bürger und Unternehmen zu senken.
  - h. Die kalte Progression dauerhaft abzuschaffen.
  - i. Das Bürgergeld abzuwickeln.
  - j. Die vollständige Rücknahme der Ampel-Belastungen für unsere Landwirte.
  - k. Das Habeck'sche Heizungsgesetz abzuschaffen und die freie Heizungswahl zu garantieren.